

# 平高だより

179号

R4(2022).10.31



今年の全校遠足は、札幌でした。午前は北大構内で指定された場所を巡るフオトラリーに挑戦、午後は札幌市内の散策をそれぞれ楽しみました。

一年 本間 なづき  
九月二十二日、私たち一年生は初めての遠足へ行ってきました。

今回は、北海道大学構内、札幌市内の散策という内容でした。

大学の施設・自然や、街の環境に触れると同時に、事前に自分たちでプランを立てて一緒に行動する中で、普段あまり見ることのできない仲間の一面を知る良い機会となりました。また、市内の自由散策では、社会集団の一員であることを改めて自覚し、公共のマナーを守りながら楽しむことができました。

来年の遠足も、とても楽しみです。

## えんそく



## 高文連で輝く

文化系部活は高文連支部大会に参加、他校と交流する中で技術や感性に磨きをかけました。

### 吹奏楽部

八月十九日  
苫小牧市民会館にて  
富川高校・穂別高校と  
合同演奏



### 書道部

九月八・九日  
新ひだか町  
公民館にて  
鑑賞、合評会、  
席書会

三年生遠藤帆  
乃さん・二年  
生鍋沢伊吹さ



んが奨励賞を受賞し、全道大会への権利を得ましたが、残念ながら、感染症拡大防止のため今年度の全道大会は中止となりました。

### ボランティア部

十月七日  
新ひだか町公民館にて  
実践報告、交流、講演  
実技活動



# 新生徒会執行部スタート

九月十三日、生徒会役員選挙が行われ、第35期の執行部が誕生しました。

会長	副会長	書記	会計
仲山 大温 (二年)	進藤 綾斗 (二年)	鹿戸 舞華 (一年)	川上 芽那 (一年)
	花田 陽香 (一年)	本間 なつき (一年)	福居 義士 (二年)



新生徒会長 仲山 大温



私は一年間生徒会書記として活動してきました。この一年で私は生徒会の楽しさ、やりがいを感じる事ができました。

特に印象深いのは学校祭です。全校生徒は少ない本校ですが、学校祭で取り組む内容はかなりあり、とても大変でした。ですが本番を楽しみ、やり切った後は、その疲れはやりがいへと変わりました。大変だったからこそ味わえる、このやりがいを見出せるのが生徒会だと思います。

私は、生徒会は執行部のものではなくみんなのものだということをモットーに、生徒会長として執行部そして全校をまとめ、みんなが生活しやすい学校をみんなで作っていきけるよう頑張ります。

私たち生徒会へのご協力をよろしくお願いします。

## 見て聞いて話して共生を学ぶ



十月十七日、英語の授業の一環として、一年生が豊糠のダチョウファームを訪問。収穫体験と同時に、ここで働く外国人の皆さんと(もちろん英語で)交流しました。くまさん荘では世界のビジネス等のお話(こちらも英語)を聞き、国際的な視野を広げました。

また、平取ダムと菅野茂二風谷アイヌ資料館で、それぞれ職員の方から詳しい説明を頂き、平取町の自然・文化への理解を深めました。学校運営協議会委員 熊谷厚子さんをはじめ、多くの方のご協力で貴重な学習の機会が実現しました。ありがとうございました。



## 真剣勝負！で交流

十月三日、恒例のPTA研修会ミニバレー大会を行いました。



保護者、生徒、教職員 家族約三〇名が参加。



どのチームも本気でたたかう、熱い試合が繰り広げられました。

## 行事予定

### 十一月

- 四日(金) 交通安全教室、トマトクラブ試食会
- 五日(土) 進学模試、就職模試、看護模試
- 六日(日) 英語検定二次試験
- 十一日(金) 芸術鑑賞
- 十二日(土) 進学模試、小論文模試、看護模試
- 二六日(土) 進学模試
- 二七日(日) 簿記検定

### 十二月

- 三日(土) 電卓検定
- 六日(火) 〓九日(金) 見学旅行
- 二二日(木) 冬期体育大会
- 二四日(土) より 冬季休業
- 二六日(月) 〓二八日(水) 冬期講習Ⅰ

### 一月

- 十七日(火) まで 冬季休業
- 十二日(木) 〓十七日(火) 冬期講習Ⅱ
- 十三日(金) 英語検定一次試験
- 二二日(土) 進学模試
- 二八日(土) 小論文模試、公務員模試、就職模試

「平高だより」は道新に折り込みしています。また、ふれあいセンターでも配布しています。